

OFICINA DE INFORMACIÓN NOTA DE PRENSA 18/10/2024

Cerca de 300 jóvenes universitarios se dan cita este fin de semana en Toledo

Los días 18, 19 y 20 de octubre, Toledo acoge el mayor encuentro católico de jóvenes universitarios, conocido como UDISUR.

Durante este fin de semana casi 300 jóvenes de las distintas pastorales universitarias del sur de España tienen la oportunidad de reunirse en Toledo para disfrutar de la ciudad, conocer su legado histórico, conocer gente nueva y profundizar en su formación cristiana. Serán unos días preciosos de vivir y compartir experiencias con jóvenes universitarios de otras realidades, quienes acompañados por sus respectivos delegados y profesores de universidad, con quienes comparten la vida diaria de la pastoral, podrán intercambiar inquietudes, generar lazos de amistad y crear un auténtico clima de fraternidad.

Estos encuentros comenzaron en Granada en el año 2011, y desde entonces se han ido realizando cada año en una ciudad universitaria distinta. Ciudades como Sevilla, Jaén, Antequera, Málaga, Ciudad Real, acogieron en distintos años diversas ediciones de UDISUR. La pastoral universitaria de Toledo lleva participando de estos encuentros desde el año 2022, y en el encuentro realizado en año pasado en Huelva, se anunció que Toledo sería por primera vez, la sede elegida para acoger la edición del presente año de UDISUR.

Este año el encuentro se desarrolla bajo el lema “La Eucaristía es mi autopista para el cielo”. Este lema ha sido elegido para resaltar uno de los mayores tesoros en la vida del cristiano y que es seña de identidad de Toledo, el Corpus Christi.

A lo largo de este fin de semana, los cerca de 300 jóvenes venidos desde Granada, Sevilla, Murcia, Jerez, Jaen, Huelva, Málaga, Antequera, Cáceres, Ciudad Real, Almería, Talavera de la Reina y Toledo, podrán disfrutar de distintas actividades que llevan preparando desde hace semanas un equipo de 50 voluntarios procedentes de las pastorales universitarias de Toledo y Talavera. El viernes 18 de octubre es el día de presentaciones y tendrán una Hora Santa en la Parroquia de Santa Teresa en Toledo. El sábado será el día más académico, con visita al Campus de Fábrica de Armas de la UCLM y tema formativo y testimonial. Allí podrán conocer las distintas instalaciones del Campus y las tareas que a diario profesores y alumnos realizan para profundizar en el conocimiento. La tarde será la ocasión elegida para conocer el patrimonio de la ciudad a través de una gymkana que realizarán tras la celebración de la Santa Misa en el Santuario de los Sagrados Corazones. Por la noche acudirán al espectáculo nocturno Puy du Fou, que se ha convertido en otra de las señas de identidad y atractivo turístico de nuestra ciudad, terminando la jornada con una velada festiva. El domingo podrán acudir a la Catedral Primada y conocerla, para poder celebrar la Eucaristía a las 12:00 presididos por el Arzobispo de Toledo y Primado de España Mons. Francisco Cerro Chaves. Será en esta celebración donde se anunciará la sede del próximo encuentro UDISUR 2025. Concluido el encuentro en el Seminario Mayor de Toledo, los jóvenes regresarán a sus distintos lugares de origen.